中だより



新年度出発 4月号

令和4年4月20日発行

横浜市立森中学校、校長、大谷、英輔

4月7日(木)に始業式、入学式を行い、令和4年度がスタートしました。

こんにちは。今年度、森中学校の校長に着任いたしました、大谷 英輔と申します。どうぞよ ろしくお願いいたします。地域のみなさまともお会いできる機会を楽しみにしています。

12日(火)には新しい教科書を開いての授業も始まりました。これからたくさんの学びが生 まれることでしょう。そして、13日(水)は、保護者のみなさま、授業参観・懇談会参加、誠 にありがとうございます。この日の5校時目の授業は、どの学年もコミュニケーションの力を発 揮してグループで課題に取り組もう!というものでした。新しいクラスの仲間で話し合い、打ち 解けあい、フォローしあって、笑顔で課題解決に向かう姿が見られました。頼もしかったです。 さて、4月8日(金)、退任、離任された先生方のお話の一部を次にご紹介いたします。森中 学校のためにご尽力、誠にありがとうございました。 校長 大谷 英輔

吉原 準一 校長先生

この季節、山を見ると緑が芽吹いています。葉の緑も色とりどりです。クラスの様子、みなさんの様子 に似ています。みなさんも一人ひとり、さまざまです。そして、毎日の日常を作っていくのは、一人ひと りの自分。困ったときに相談できる人、応えてくれる人もまわりにいます。どうぞがんばってください。

増田 潤也 先生

静かに座って式に参加し、話を聞いていてくれてありがとうございます。そんなみなさんの姿を見てい て本当に素晴らしいと思います。みなさんの過ごす環境を作ってくれる職員の方々がいて、みなさんのこ とを日々考えている先生方がいます。森中学校は、いい学校です。

石川 裕美 先生

みなさんは笑顔であいさつをよくしてくれます。とても大切なことですね。どうぞ続けてください。大 人になって大切だと気付くこと、それは、仲間を大切にすること。がんばっている人をどうぞ応援してく ださい。そうしたら、困っているときにきっとまわりの人は助けてくれます。

小川 佳世 先生

みなさんは、エネルギッシュ!パワーいっぱいです。私にとって森中学校は初めての横浜市での勤務校 です。とても忘れることができない素晴らしい学校でした。たいへんお世話になりました。

長谷川 美穂 先生

1年間教員として働かせていただきました。「先生」と呼んでくれて、楽しい時間を過ごすことができて ありがとうございます。JAL の勤務に戻ります。飛行機の中の仕事では、お客様によって文化や習慣の違 いをよく体験します。違いを知って認め合っていく大切さを感じます。いつか機内でお会いしましょう。

松本 淳子 先生

朝から涙が止まりません。みなさん、楽しい思い出をいっぱいありがとうございます。森中で幸せでし た。これ以上話すと、また涙が止まらなくなってあふれてしまいます。

森中学校を離退任された先生方 森中学校に着任された先生方

吉原 準一	ご退任
増田 潤也	洋光台第二中学校へ
石川 裕美	大正中学校へ
小川 佳世	小山台中学校へ
長谷川 美穂	日本航空へ
松本 淳子	秋葉中学校へ
大田 敦子	ご退任
水口 魁	芹が谷中学校へ

大谷 英輔	舞岡中学校より
増子 麗奈	新採用
友井 惠子	根岸中学校より
堅持 孝子	秋葉中学校より
大村 文子	秋葉中学校より
依田 ひかり	着任
山本 徹	桂台中学校より
大久保 悟	着任
山﨑 涼介	着任



3年生 中学校最後の時間が動き出しました

始業式当日の体育館。クラスごとに少し緊張した中で、一人ひとりが新たなスタートに前向きな気持ちをもっているような空気を感じました。つい最近入学したばかりだと思っていた黄色学年の生徒たちが、いつの間にか最上級生となり、中学校最後の時間が動き出しました。今年度は自分自身と今まで以上に向き合い、中学校卒業後に進むべき道を選択することになります。また同時に、森中の柱として、委員会や部活動などで活躍も期待されます。悩んだり、壁にぶつかったりすることもあるかと思いますが、一人ひとりのもつよさを大切にしながら、仲間や支えてくれている大人と一緒に一歩一歩進んでいってほしいと願っています。

今年度の学年目標は、「Hey!輪 ~ 情+努力+感謝=未来へ ~」です。大きな目標である「Hey!輪」は、1年生の時に学級委員を中心に決めたものを3年目も踏襲します。一人ひとりの自分らしさを大切にして平和に過ごせるように、そして仲間の輪を大事に、様々なことに盛り上がれる学年になるようにという意味が込められています。また副題は、「情熱」「純情」「心情」「友情」「愛情」など「情」のつく言葉は黄色学年の生徒にとって大切な言葉ばかりだと思い、つけました。「努力」は、昨年までの生徒の様子を見て、まだまだ成長できると感じ、一人ひとりに小さな「努力」を様々な場面でしてもらいたいと思いつけました。そして、「感謝」は、私たちにとって当たり前にある毎日が世界では当たり前ではない国もある中で、様々なことができることに「感謝」の気持ちをもって毎日を送ってもらいたいと考えました。この学年目標を大切にしながら、黄色学年が大きく未来へはばたくことを心から願い、職員一同、全力で子どもたちを応援していきます。

3年学年主任 内山 菜美

2年生 中堅学年として

新しい学年が、少しの緊張感を残しながらも穏やかに、そして明るく笑いありの雰囲気でスタートしました。2年目の緑学年は、新しい先生方も加わり、学年生徒全員温かく迎えている姿が見られました。新たな船出となりましたが、良いスタートができています。この雰囲気で2年目の学校生活を送ってほしいと思っています。また始業式や離退任式では、昨年度に引き続き、真剣にしっかりと話を聞く姿勢がありました。卒業まで保てるようにしていけると良いと思います。

ゴールデンウィークが終わるとすぐ5月11日より2泊3日の予定で、長野県戸狩での自然教室が行われます。中学校入学後初めての宿泊学習になります。コロナ禍でもありますが、感染対策を講じながら、自然を楽しみ、戸狩の人と触れ合いながら、体調管理をしっかり行って、3日間楽しんで学習してきます。この活動を通して、クラスや学年の絆がより一層深まっていくことを期待します。

2年学年主任 中谷 郁

1年生 入学式

新しい環境、新しい生活に期待を膨らませながら、新1年生の入学式が行われました。話を聞いている時は話し手に注目し、礼をする場面ではタイミングをみて礼をするなど、入学式に臨む姿勢が大変すばらしかったです。

「新入生決意のことば」を述べた深川奏太君が、「今できることは何かを考え、仲間とアイディアを出し合いながら協力していきたい」と語る場面がありました。この言葉の中に、私たちが目指すものがあるのではないかと私は考えます。社会で生きていく中で、私たちは一つの仲間として活動する場面がたくさんあります。友達と遊ぶ時、仕事をする時、一人ではできないことを実現しようとする時などです。「仲間」だからといって、「同じ」である必要はありません。違うものの見方をする人、違う文化を取り入れようとする人、違う方法を考える人。たくさんの選択肢をもっている仲間からは、新しいアイディアがたくさん生まれてきます。そして、その新しい方法を試しながら社会に参加していく力が、これからの生徒の皆さんに必要な力なのではないでしょうか。

たくさんの価値観に触れながら、仲間と協力して自分たちの行動を決めていく。それはまさに、自分たちの時代を切り開く力になります。その一助となれるよう、職員一丸となってサポートをさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

1年学年主任 大谷 理仁

令和4年度 職員紹介

校長	大谷 英輔
副校長	新井 利秋

	1年	2年	3年
学年主任	大谷 理仁 (国語)	中谷郁(英語)	内山 菜美 (英語)
1 組担任	北村 奏也 (理科)	鈴木 隼人 (保健体育)	永井 公実 (美術)
2 組担任	増子 麗奈 (社会)	荒川 理恵 (理科)	露崎 麻沙夫 (社会)
3 組担任	小沼 利江子 (英語)	土屋 京子 (国語)	中山 望 (国語)
4 組担任	小俣 真太郎 (数学)	斉藤 元起 (数学)	村井田 聡 (理科)
5 組担任	_	星野 諒 (社会)	-
6•7組担任	飯酒盃 重満(個別) • 友井 惠子(個別)		
副担任	山﨑 仁 (教務主任•英語)	青木 杏奈(音楽)	細谷 政幸 (生徒指導専任・数学)
副担任	依田 ひかり (保健体育)	堅持 孝子 (家庭科)	多田 日出男 (進路指導主任・数学)
副担任	-	大村 文子 (英語)	眞弓 一弥 (特別支援]- ディネーター • 保健体育)

非常勤講師 (技術)	山本 徹
初任者指導員	大久保 悟
スクールサポーター	山﨑 涼介
職員室アシスタント	竹田 尚子
AET	シーナ ヴィラ
事務職員	山本 健太郎
技術員	矢野 順子
技術員	齋藤 和司
学校司書	佐藤 公子
スクールカウンセラー	立花 ありみ







○女子バスケットボール部 磯子区1年生大会日リーグ 優勝

O男子ソフトテニス部

令和3年度 横浜市中学校ソフトテニス選手権大会 ベスト8

『セクシャルハラスメント学校相談窓口』

「わいせつ・セクハラ」行為防止のため、校内窓口を設けています。あってはいけないことですが、もし、そのようなことが生じた場合には、『セクシャルハラスメント学校相談窓口』に相談してください。今年度の相談窓口担当は、次の職員です。

相談のある方は、学校(TEL: 761-2321)までご連絡ください。

◎髙橋 あきほ(養護教諭) ◎細谷 政幸(生徒指導専任) ◎立花 ありみ(スクールカウンセラー)

- ※ 校内組織上、担当者を3名としていますが、他の職員でも構いません。
- ※ 教育総合相談センターの一般教育相談も、セクハラ相談窓口として利用できます。連絡先は次のとおりです。

TEL: 045-624-9414 (月)~(金) 9:00~17:00 (年末年始を除く平日)

生徒指導専任 細谷 政幸



4月79~5月0哥定

月	日	曜	おもな内容
4	2 1	木	内科検診(3年生、個別支援学級)
	22 金	15 時~ 校外行事保護者説明会(1・2年生)	
		<u>AF.</u>	16 時~ 部活動保護者説明会
	26 火	ىل.	横浜市学力学習状況調査
		八	部活動の本入部開始
	2 7	水	歯科検診
	28 木	*	歯科検診
		\\\\\	教育課程説明会、修学旅行保護者説明会
5	9	月	心臓検診(1年生、未受診者)
	1 1	水	
	1 2	木	自然教室 (2年生・長野県戸狩)
	1 3	金	
	1 9	木	尿検査・耳鼻科検診
	2 5	水	
	26	木	修学旅行 (3年生・関西方面)
	2 7	金	
	2 7	金	校外学習(1年生)、AED講習(2年生)

森中学校「相談室」 スクールカウンセラー のご紹介

森中学校のスクールカウン セラーは、**立花 ありみ** さん です。小中ブロック内では屏 風浦小・森東小も担当してい ただいています。

森中学校での勤務日は、基本的に毎週木曜日です。

いじめ・不登校・発達課題・性格のこと・日々の生活のことなど、お困りのことや課題について一緒に考えるお手伝いをしていただきます。

相談をされる場合は、担

任・生徒指導専任教諭・養護教諭を通じてご予約をお願いしています。「お子さんと保護者一緒」・「本人のみ」・「保護者のみ」など相談のかたちは様々です。お気軽にご相談ください!